

CONFÉRENCE GRAND PUBLIC 2016-2017

Le Centre
d'intervention en
abus sexuels
pour la famille



Détails de l'événement

Université du Québec en Outaouais (UQO),
283, boul. Alexandre-Taché, Gatineau

Jeudi le 12 mai 2016, 19h à 21h

Entrée gratuite (Stationnement payant à l'UQO)

Détails au www.ciasf.org et à www.facebook.com/Ciasf07

PROGRAMMATION

MIEUX COMPRENDRE L'ABUS SEXUEL ENVERS LES ENFANTS

À propos du Ciasf

Le Ciasf est un organisme communautaire œuvrant depuis plus de vingt-huit ans dans la région de l'Outaouais qui a vu le jour le 8 août 1987.

La Mission du Ciasf consiste à offrir des services spécialisés aux familles ainsi qu'à toute personne confrontée à l'abus sexuel d'enfants. Nous offrons des services thérapeutiques de groupe et des services de soutien aux personnes qui nous sont référés de différentes sources, notamment les Centres jeunesse de l'Outaouais. Avec près de 2 000 enfants desservis sur le territoire de l'Outaouais, le Ciasf se présente comme un centre ayant développé une solide expertise qui est maintenant exportée dans 8 régions du Québec ainsi qu'en Belgique et au Chili.



Animation
Patrick Voyer
Fondateur de Voyer Communication Inc.



Francine Lavoie, Ph.D.
Professeure, chercheuse en psychologie et conférencière, elle s'implique énormément au sein du projet qui se consacre au parcours amoureux des jeunes (PAJ)



Josée Rioux,
Criminologue, Directrice générale du RIMAS et présidente de l'ordre des criminologues du Québec, spécialisée en délinquance sexuelle.

Sous la présidence d'honneur de

UNE DÉPUTÉE ACCESSIBLE ET ENGAGÉE!



MARYSE GAUDREULT
DÉPUTÉE DE HULL
et vice-présidente de
l'Assemblée nationale

259, boul. St-Joseph
Bureau 207
Gatineau (Québec) J8Y 6T1
Tél. : 819 772-3000 Téléc. : 819 772-3265 mgaudreault-hull@assnat.qc.ca



Tatou Parisien, T.S.
Travailleuse sociale et psychothérapeute, elle se spécialise dans le traitement de l'abus sexuel chez les enfants, rédactrice de programmes thérapeutiques et formatrice en matière d'intervention. Elle a passé ses 5 dernières années au Centre d'intervention en abus sexuels pour la famille (Ciasf).